

Student 1: Low Excellence

NZQA Intended for teacher use only

91547-EXP-Student1-001

Je m'appelle Carol. J'ai dix-sept ans et actuellement je vais au lycée des filles qui s'appelle Coronation Girls School. Je suis une personne amicale et j'adore rencontrer nouvelles personnes. C'est ma dernière année à l'école et j'ai l'intention d'aller à l'université. L'année prochaine, j'aimerais vraiment étudier l'architecture parce que j'adore dessiner, concevoir et apprendre à propos des bâtiments anciens. Les arts visuels, l'histoire classique et le français me plaisent. Je l'ai aimé et je l'aime toujours. Je m'amuse à entendre les histoires de mon professeur des croissants frais et de festivals animés. Je souhaite que je puisse éprouver ces aventures moi-même si j'aimerais avoir la possibilité de passer un an en France comme étudiante d'échange.

Je suis confiante que cet échange m'aidera à obtenir plus d'expériences essentielles. Cet échange pourrait me laisser à développer mes compétences linguistiques dans un environnement étranger. Je suis très intéressé par la culture française et ses traditions uniques donc j'aimerais découvrir la façon française de vivre...

1

91547-EXP-Student1-002

Basée sur l'histoire vraie d'Edith Piaf, cette biographie dramatique révèle les tragédies de sa vie. Dirigé par Olivier Dahan, ce film a pour vedette Marion Cotillard qui est le protagoniste principal, Edith Piaf. Sorti en 2007, ce n'est pas un film approprié pour les enfants sous l'âge de 13 à cause du contenu sexuel et la langue inconvenante.

Premièrement les thèmes puissants religieux sont vu partout dans le film. La figure religieuse St Thérèse de Lisieux a une présence constante étant donné que Piaf a cru que c'était l'influence du saint qui a guéri son aveuglement comme une jeune enfant. Par exemple Piaf crie « où est ma croix ? » puisque elle refuse chanter sans porter sa croix à l'Olympia de Paris. C'est possible que son sentiments d'abandon a aidée Piaf tient sur la religion. Le développement de Piaf considérablement change quand on voit son enfance triste, on comprend la gloire à laquelle elle est parvenu.

Ce film est composé des flashbacks de son enfance à sa vie d'adulte. Personnellement je pense que les flash-backs sont l'idée parfaite pour ce film...

91547-EXP-Student1-003

Les Néo-Zélandais sont très connus pour beaucoup de choses à cause de sa culture diverse et les gens. Je suppose que la glace "hokey pokey", le rugby et le mouton ne semblent pas très importants mais ces choses bizarres et merveilleuses contribuent à la nation et façonnent l'identité kiwi ...

Les Néo-Zélandais sont très connus pour leur hospitalité amicale. Préparez-vous pour l'aventure en plein air, les arts et cultures et des nouveaux amis. La plupart des villes néo-zélandaises ont des cinémas, des galeries d'art et des musées. Parce que les néo-zélandais adorent être en plein air, ils passent l'été chaud et l'hiver douce en explorant les beaux parcs nationaux, les plages et des rivières....

Il est facile à s'intégrer avec les Néo-Zélandais. Etre soi-même est la meilleure façon de rencontrer nouveaux amis. Bien qu'il aide si on quitte les vêtements fous et bizarres à la maison. N'oubliez pas d'être gentil vers tout le monde. Normalement les Néo-Zélandais sont des gens amicaux et décontractés.

2

'La plupart des kiwis ont ces grandes indépendances et les attitudes bricolages. L'initiative et la créativité du néo-zélandais me plaisent.'

'Je souhaite que je pourrais retourner en Nouvelle-Zélande. Une semaine de vacances n'a suffi pas !'

'Le temps est vraiment confus et la nourriture n'est pas ma préférée. Les gens d'ici sont trop amicaux. C'est au moins mon opinion.'